

Partido Comunista entregó su respaldo político y público a la presentación que Hugo Gutiérrez hizo ante la Comisión Interamericana de Derechos Humanos por la persecución de la que es objeto en su doble condición de comunista y diputado.

Participaron de esta actividad Guillermo Teillier, Presidente; Lautaro Carmona, Secretario General; Bárbara Figueroa, Presidenta CUT; Lorena Pizarro, presidenta AFDD; diputada y jefa de bancada Camila Vallejo; Fernando Monsalve, abogado y el propio Hugo Gutiérrez.

Para el diputado Guillermo Teillier “con la presentación que han hecho parlamentarios de derecha ante el TC contra el diputado Gutiérrez, pretenden desaforarlo con un instrumento ilegítimo”. Agregó “aquí la derecha busca vulnerar el derecho de libertad de expresión. Ya lo intentaron hacer con la bancada PC, pero no les resultó porque fue desestimada” por lo que sostuvo “aquí buscan el uso abusivo de procedimientos legales para destituir al diputado Gutiérrez; y esto podrían extenderlo a más dirigentes/as sociales y políticos”. es así agregó que “el Comité Central PC expresa su solidaridad con el diputado y compañero Hugo Gutiérrez y apoyamos su presentación ante la CIDH por la causa en su contra”.

Por su parte, el abogado Fernando Monsalve informó que “hoy se han realizado dos presentaciones: Una petición y dos una denuncia que es una medida cautelar en razón de graves infracciones, de no respetar los derechos políticos”. “Esperamos que se condene al Estado de Chile, y solicitamos que se suspenda una posible resolución del Tribunal Constitucional”. “Aquí hay un juicio político a través de una institución jurídico-política contra un diputado de la República, donde no se están respetando garantías del debido proceso”. “Esperamos también encontrar afuera la justicia que no hemos encontrado en Chile”.

En tanto Hugo Gutiérrez señaló: “Agradezco a mi partido y su militancia el apoyo que he recibido, también a los partidos Comunistas de América Latina y el mundo, quienes también nos han respaldado en esta situación”. Agradezco el apoyo. el voto político del Foro de São Paulo, agrupaciones de derechos humanos y más organismos que me respaldan ante esta estrategia de la derecha de deshumanizar al opositor. Me acusan de atacar un cuartel militar, a un carabinero, que he instado a la desobediencia civil, caricaturizándome. Frente a este ataque cobarde, me llevaron al TC y no a fiscalía. Todo lo que se me acusa es falso y desquiciado, porque todo es mentira. Pero aún así, esto se materializa por ser acogido por el TC, y ante esta injusticia he debido responder. Me autodenuncié en fiscalía frente a lo que se me acusa; porque yo soy inocente y estoy dispuesto a defenderme en fiscalía, no ante tribunales políticos no competente”.

Para la presidenta de la CUT, Bárbara Figueroa: “Respaldamos todas las acciones que se tomen en defensa del diputado y cualquier otro caso que se dé. Habrán diferencias políticas, pero no deben resolverse en el TC. Por una vía administrativa e ideológica pretenden quitarle el cargo a un diputado electo por voto popular; un defensor incansable por la defensa de los DDHH. Estamos entre mantener los pocos aspectos democráticos que nos rigen y entrar en un Estado autoritario. Lo que está haciendo la derecha es un atentado a la democracia. Estaremos alerta y seguiremos denunciando los atentados contra los mínimos democráticos como lo es la soberanía popular; el pueblo puso como diputado a Hugo Gutiérrez.

La diputada y jefa de bancada PC, Camila Vallejo, sostuvo que “desde el Congreso y como Bancada PC hemos leído esta solicitud y acción que busca destituir al diputado Gutiérrez como una persecución política también contra nuestra bancada. Hay un ataque político contra las y los comunistas; así mismo lo ha hecho un grupo diverso de parlamentarios/as quienes entienden que esto afecta al conjunto del Congreso. No puede ser que en nuestro país avalemos intentos de torcer la voluntad popular. Esta es una persecución política contra representantes del pueblo que cuestionan al gobierno. Hemos visto varias veces en la historia la estrategia de persecución política de la derecha, no solo en Chile sino que en el mundo. La derecha no soporta vernos en el Congreso. Agradecemos el apoyo transversal de diversas parlamentarias y parlamentarios, de organizaciones políticas y sociales quienes han respaldado a nuestro compañero diputado”.

Lorena Pizarro, presidenta de la AFFD dijo en tanto que “estamos frente a un hecho que es parte de una determinación política de un gobierno de derecha, que carga cada vez más hacia la represión y autoritarismo. La derecha busca perseguir a un diputado que ha expresado el sentir de un pueblo que dijo no más a la injusticia social, y que ante eso han sido reprimidos. Aquí la derecha busca perseguir a la bancada PC completa, y cómo no les salió una vez, ahora buscan perseguir al diputado. La derecha ya no suele usar golpes de Estado para hacer prevalecer sus intereses, sino que utiliza otros mecanismos autoritarios para censurar opositores”.

Lautaro Carmona, secretario general del PC, finalmente aseveró que “Expresamos nuestra solidaridad con el diputado y todas las gestiones que está realizando el compañero para hacer prevalecer la democracia. Un tribunal de cuoteo político intenta desaforar a un parlamentario que representa la soberanía popular en el norte, electo, máximo reflejo de la democracia. Esto es una batalla por la democracia, pero que entendemos tiene muchos candados. Hay que construir otro Estado de derecho, para que las diferencias se resuelvan bien”.

Las presentación ante la CIDH fue ingresada durante el día y se registró con su respectivo número de ingreso y registro: P-1653-20.



Vea conferencia de prensa de respaldo:

8 views today

5,458 total views,